

「いなげや」見学に行ってきました！

7月7日（木）に社会科の「店ではたらく人と仕事」の単元で「いなげや」へ見学に行きました。「いなげや」にたくさんのお客さんが来る理由やそのためにどんな工夫をしているのかを調べに行きました。お店の中や普段は入れないバックヤードを見たり、店長さんからの話をいただいたりして、とても充実した日になりました。子どもたちからもたくさんの質問をして、店長さんに細かく答えていただきました。実際にスイカを切っている様子や商品を並べられている様子を見ることができ、働くことについても考えることができました。

〈児童の感想〉

- いつも買い物に行っている「いなげや」へ見学に行くことができ、とてもうれしかったし、スーパーではたらく人のすごさを感じた。
- ふだん見ることのできないバックヤードにも入ることができて、たくさんの発見をすることができた。



～初めての習字～



3年生から習字の学習が始まりました。初日はドキドキワクワクしている子が多く、楽しそうに準備をしていました。実際に始めてみると、筆で書く文字は難しく苦戦している子もたくさんいました。姿勢をよくすること、筆は立てること、始筆・終筆に気を付けることなど、考えなくてはいけないことがたくさんありながらも、集中して取り組んでいました。今では準備片付けに慣れ、スムーズに行えるようになりました。

～スポフェスダンス～

10月のスポフェスに向けて、夏休み明けからダンスの練習が始まりました。去年踊ったダンスよりも細かい動きが多かったり、動きが速くなったりと、「去年より難しい。」と感じる子が多くいました。3年生の全体練習が始まってからは、休み時間教室で踊っている子や金曜日にアイパッドを持ち帰り、家で練習している子などダンス練習に積極的に取り組んでいます。

